

**Minutes of a regular meeting of the Board of Directors of the Pontiac Chamber of Commerce  
held on March 25, 2013 at 6:30 pm in Vinton, QC**

**Procès-verbal d'une séance régulière du Conseil d'administration de la Chambre de  
Commerce du Pontiac tenu le 25 mars 2013 à 18h30 à Vinton, QC**

***Present/présent***

Todd Hoffman, Vice-President / vice-président  
Lynda Wegner, Secretary – Treasurer / Secrétaire – Trésorie  
Jim Gibson  
Denis Lebrun Richard Wegner

***Absent/absents***

Gilles Ladouceur, President / président  
Jerry Barber Lubomyr Chabursky  
Louise Donaldson Ralph Lang  
Ron MacKillop Rhonda Morrison  
Tom Orr Jean-Claude Rivest

***Non member/non-membre:***

Jenny Bousfield

***Absent Non member/***

Ginger Finan, Business Development Coordinator

***Absent non membre:***

/ Coordonnatrice au développement des affaires

*The meeting was called to order at 7:25 pm / La réunion a été ouverte à 19 h 25.*

**1. Approval of Agenda**

Proposed by Denis Lebrun and seconded by Jim Gibson to approve the agenda, with the following additions:

- 7.1 Primus
- 7.2 Executives of Canada
- 7.3 Chats Falls

**2. Approval of Previous Minutes**

Proposed by Richard Wegner and seconded by Lynda Wegner to approve the previous minutes.

**3. President's Introduction**

Nothing to add.

**4. Correspondence:**

- 4.1 A survey of results was received by Pontiac Manpower training.
- 4.2 A letter from PDG.
- 4.3 CDE Director: The new director of the CDE is Marc Fortin.
- 4.4 A notice was received outlining the new changes to unemployment insurance.

**5. Finance and Membership**

A finance report is provided. Proposed by Denis Lebrun and seconded by Jim Gibson to approve the

**1. Approbation de l'ordre du jour**

Proposé par Denis Lebrun et appuyé par Jim Gibson afin d'approuver l'ordre du jour, avec les ajouts suivants :

- 7.1 Primus
- 7.2 Dirigeants du Canada
- 7.3 Sault-des-Chats

**2. L'approbation du procès-verbal précédent**

Proposé par Richard Wegner et appuyé par Lynda Wegner pour approuver le procès-verbal.

**3. L'introduction et la correspondance du Président**

Rien à ajouter

**4. Correspondence:**

- 4.1 La formation Aide à l'Emploi a fourni un sondage des résultats.
- 4.2 Une lettre du PDG.
- 4.3 Directeur du CDE : Le nouveau directeur du CDE est Marc Fortin.
- 4.4 Un avis à été reçu soulignant les nouveaux changements à l'assurance-chômage.

**5. Finance et Adhésion**

Un rapport financier à été fourni. Proposé par Denis Lebrun et appuyé par Jim Gibson afin d'approuver le

finance report.

Sales Tax: Lynda Wegner spoke to the accountant and found out that sales tax does not apply to the Chamber at this time.

Membership: The membership currently stands at 208.

## 6. Business Development Coordinator

6.1 Emploi Québec: Resolution to confirm the Board authorizes Lynda Wegner, Secretary Treasurer, to sign all applications, agreements, and contracts with Emploi Quebec for the 2013-2014 year. Proposed by Denis Lebrun and supported by James Gibson. Adopted unanimously.

6.2 Pontiac Coupon Book: A notice was sent out to the membership regarding the booklet. Ginger is also contacting non-members about the coupons and many are interested in joining the Chamber as well.

6.3 Workshops: Ginger is working on a conversational French business course.

6.4 Mentoring: The goal for this year was to have 8 pairs. The Chamber currently has 12.

## 7. Other

7.1 Primus: Proposed by Denis Lebrun and seconded by Richard Wegner to cancel the Primus account and change the toll-free service to Telebec.

7.2 Executives of Canada: Lynda Wegner found out that only paid executives can be members.

7.3 Chats Falls: Resolution – The Pontiac Chamber of Commerce supports the concept of the Chats Falls Project. If such a project is realized the Pontiac Chamber of Commerce is in full support of the project due to the economic benefits to the region. Proposed by Todd Hoffman and seconded by Richard Wegner.

## 8. Next Board Meeting

Scheduled for April 24th (changed due to conflict to April 23).

Annual General Meeting – May

## 9. Adjournment

Proposed by Denis Lebrun and seconded by Richard Wegner to adjourn the meeting at 8:18 pm.

rapport financier.

Taxe de vente : Lynda Wegner a parlé avec le comptable et a appris que la taxe de vente ne s'applique pas à la Chambre pour l'instant.

Adhésion : L'adhésion s'élève actuellement à 208 membres.

## 6. Coordinatrice du développement d'entreprise

6.1 Emploi Québec : Résolution visant à confirmer au Conseil, autorisant Lynda Wegner, secrétaire-trésorière, à signer toutes les applications, les ententes, et les contrats avec Emploi Québec pour l'année 2013-2014. Proposé par Denis Lebrun et appuyé par James Gibson. Adoptée à l'unanimité.

6.2 Livret de Coupons du Pontiac : Un avis a été envoyé aux membres concernant le livret. Ginger est aussi en contact avec les non-membres concernant les coupons et plusieurs sont intéressés à se joindre à la Chambre aussi.

6.3 Ateliers : Ginger travaille sur un cours d'affaires français conversationnel.

6.4 Mentorat : Le but pour cette année était d'avoir 8 paires. La Chambre en a présentement 12.

## 7. Autres

7.1 Primus : Proposé par Denis Lebrun et appuyé par Richard Wegner pour annuler le compte de Primus et changer le service interurbain sans-frais à Télébec.

7.2 Dirigeants du Canada : Lynda Wegner a appris que seulement les dirigeants rémunérés peuvent être membres.

7.3 Sault-des-Chats : Résolution – La Chambre de Commerce du Pontiac appuie le concept du projet Sault-des-Chats. Si un tel projet est réalisé, la Chambre de Commerce du Pontiac supportera pleinement le projet en raison des avantages économiques pour la région. Proposé par Todd Hoffman et appuyé par Richard Wegner.

## 8. Prochaine Réunion du Conseil

Prévu pour le 24 avril (changé en raison du conflit du 23 avril)

Assemblée Générale Annuelle - mai

## 9. Ajournement

Proposé par Denis Lebrun appuyé par Richard Wegner pour l'ajournement de l'assemblée à 20h18.